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Pernikahan dini di kalangan santri menjadi fenomena sosial pada kalangan 

masyarakat sekitar Pondok Pesantren di wilayah Kecamatan Palengaan, Kabupaten 

Pamekasan. Usia dini pada kalangan santri lebih kepada usia pendidikan yang sedang 

dijalani. Pernikahan dini pada santri berbeda dengan kalangan pemuda-pemudi yang 

notabene berakhir dengan penceraian sebagaimana disampaikan peneliti terdahulu. 

sedangkan santri dengan berdasar keagamaan yang dimilki lebih mampu 

mempertahankannya, status yang dirasakan santri, rasa tanggung jawab lebih dari sekedar 

belajar dengan pernikahan siri santri, itu yang terjadi. maka perlu diketahui faktor dan 

dampak dari fenomena pernikahan dini di kalangan santri sebagai kegelisahan peneliti.  

Konteks penelitian di atas mengantarkan pemikiran peneliti untuk memberikan 

fokus penelitian dalam penelitian ini yaitu (1) Bagaimana praktik pernikahan dini di 

kalangan santri Pondok Pesantren di wilayah Kecamatan Palengaan? (2) Apa saja faktor 

penyebab terjadinya pernikahan dini di kalangan santri Pondok Pesantren di wilayah 

Kecamatan Palengaan? (3) Apa dampak yang terjadi pasca pernikahan dini di kalangan 

santri Pondok Pesantren di wilayah Kecamatan Palengaan? 

Tesis ini menggunakan penelitian kualitatif dengan pendekatan studi 

fenomenologis untuk mereduksi pengalaman individu pada fenomena menjadi deskripsi 

sebuah esensi dengan penyajian data primer yaitu hasil observasi, wawancara, dan 

dokumentasi dimana peneliti menjadi pasitipan dalam penelitian ini serta data skunder 

dari literatur yang berkaitan dengan pernikahan dan lain sebagainya. 

Kesimpulan tesis ini adalah bahwa pernikahan dini pada kalangan santri Pondok 

Pesantren di wilayah Kecamatan Palengaan ada yang dinikahkan serta lanjut pendidikan 

atau memilih putus pendidikan, adapula yang menikah menjadi pilihan santri disertai 

restu kedua orang tua beserta gurunya. Adapun faktor adalah kehendak orang tua, 

keluarga, minimnya pendidikan orang tua, kemauan sendiri bahkan karena keterbatasan 

ekonomi untuk menlajutkan pada pendidikan yang lebih tinggi. Sedangkan dampak yang 

dialami santri yang menikah dini berfariasi diantara positif dan negatif sama-sama 

didapati akan tetapi yang lebih mendominasi adalah dampak negatif terutama dampak 

sosial kemasyarakatan karena mereka masih minim dengan tuntutan sosial untuk menjadi 

keluarga yang utuh dalam struktur sosial dan dampak psikologi dimana terkadang merasa 

mender untuk ikut andil sebab lemahnya mental, spiritual dan sebagainya yang belum 

matang didorong dengan usia santri yang masih dini. Dibalik semua faktor dan dampak 

ini, Islam tidak memberikan batasan usia pada pernikahan dan usia tidak menjadi jaminan 

kebahagiaan rumah tangga di masa depan karena pernikahan dikembalikan pada I’tikad 

atau niat yang terikat dalam sebuah akad.   
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Early marriage among students becomes a social phenomenon among the community 

around the Islamic Boarding School in the Palengaan District, Pamekasan Regency. Early 
marriage among students is more about the age of education being undertaken. The 

practice of early marriage that occurs to students differs from what happens to young 

people other than students due to certain circumstances, their different environment and 

habits. Marriage in that status felt by santri, has a responsibility more than just studying 
with santri marriages, it is necessary to know the factors and effects of the phenomenon 

of early marriage among students as research anxiety. 

The context of the above research led to the thought of researchers to provide a focus of 

research in this study, namely (1) What is the practice of early marriage among Islamic 
boarding school students in the Palengaan District area? (2) What are the factors causing 

early marriage among Islamic boarding school students in the Palengaan District area? (3) 

What is the impact that occurred after early marriage among Islamic boarding school 
students in the Palengaan District area? 

This thesis uses qualitative research with a phenomenological study approach to reduce 

an individual’s experience of a phenomenon into a description of an essence by 

presenting primary data that is the results of observations, interviews, and documentation 
as well as secondary data from the literature relating to marriage and so forth. 

The conclusion of this thesis is that early marriages among Islamic boarding school 

students in the Palengaan District area were married and continued education or chose to 
drop out of education, those who married became the choice of students accompanied by 

the blessing of both parents and their teachers. The factors are the will of parents, family, 

lack of parental education, self-will even due to economic limitations to continue on to 

higher education. While the impact experienced by students who marry early varying 
between positive and negative are found, but more dominant are negative impacts, 

especially social impacts because they are still minimal with post-wedding social 

demands to become a complete family in social structures and psychological effects 
where they sometimes mender to appear in front because of mental weakness and others 

who have not been prepared are encouraged by the age of students who are still early. 

Behind all these factors and effects Islam does not provide an age limit on marriage and 

age does not guarantee the happiness of the household in the future because the marriage 
is actually returned to the intention or intention bound in a contract. 
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 ملخص البحث
 في وممارستهاالإسلامية عاىدالم في الظواىر ةدراس طلبة المعاىد في المبكر الزواج "( ٠٢٠٢) مخلص

الإسلامية  مادورا ، قسم الأحوال الشخصية جامعةرسالة الماجستير، " نميكاسبا ، نجائنمنطقة بال
 أمي سفرفتينغسيو. الدكتور ٠. الدكتور محمد زاىد الماجستً الإسلامية، ١كومية، تحت الإشراف: الح

 الماجستً الحكمية

 .الظواىر عالم طلبة المعاىد ، ، المبكر الزواج: الرئيسة الكلمات

 نجائنبال منطقة في وممارستهاالإسلامية عاىدالم في اجتماعية ظاىرة طلبة المعاىد المبكر الزواج يصبح
 الزواج يختلف. يجري الذي التعليم سن من أكثر ىو طلبة المعاىد في المبكر العمر. باميكاسن ،

 في. سابقونال باحثونال ذكر كما بالطلاق الواقع في ينتهي والذي ، الشباب عن للطلاب المبكر
 الذي عالوض ، عليها الحفاظ على قدرة أكثر ىم الدينية المعتقدات أساس على الطلاب أن حين
 ما وىذا ، سيري زواج مع التعلم مجرد من أكثر ىو بالمسؤولية الشعور فإن ، الطلاب إليو ينظر

 بحثي كقلق طلبة المعاىد في المبكر الزواج ظاىرة وتأثيرات عوامل لمعرفة بحاجة فأنت. يحدث

 في ظواىرال ةدراس طلبة المعاىد في المبكر الزواج كيف( ١) ىي ، الدراسة ىذه في البحثوحدود
طلبة  في المبكر للزواج المسببة العوامل ىي ما( ١) ؟ نجائنمنطقة بال في وممارستهاالإسلامية عاىدالم

 الذي الأثر ىو ما( ٣) ؟ نجائنمنطقة بال في وممارستهاالإسلامية عاىدالم في الظواىر ةدراس المعاىد
منطقة  في وممارستهاالإسلامية اىدعالم في الظواىر ةدراس طلبة المعاىد في المبكر الزواج بعد حدث

 ؟ نجائنبال

 في الظاىرة ىذه في الأفراد تجربة لتقليل الظواىر دراسة نهج مع النوعي البحث الرسالة ىذه تستخدم
 يصبح حيث والتوثيق والمقابلات الملاحظات نتائج ىي التي الأولية البيانات عرض جوىر وصف

 ذلك إلى وما بالزواج المتعلقة الأدبيات من الثانوية البيانات وكذلك الدراسة ىذه في آمنين الباحثون
. 

 عاىدالم في الظواىر ةدراس طلبة المعاىد في المبكر الزواج أن ىي الرسالة ىذه من ونتائج البحث
 ، الدراسة ترك اختار أو التعليم في واستمر متزوجًا كان نجائنمنطقة بال في وممارستهاالإسلامية

 ، الوالدين إرادة ىي العوامل. ومعلميهم الآباء بمباركة مصحوباً  الطلاب اختيار المتزوجون وأصبح
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 التعليم لمواصلة الاقتصادية القيود بسبب حتى الذاتية والإرادة ، الأبوي التعليم ونقص ، والأسرة
 مبكر وقت في يتزوجون الذين الطلاب منو يعاني الذي التأثير على العثور تم حين في. العالي
 التأثيرات وخاصة ، السلبية الآثار ىي ىيمنة الأكثر ولكن ، والسلبي الإيجابي بين وتيتفا

 في كاملة عائلة لتصبح الزواج بعد الاجتماعية المطالب مع الأدنى الحد في تزال لا لأنها الاجتماعية
 بببس أمامهم للظهور إصلاحهم يتم الأحيان بعض في حيث النفسية والآثار الاجتماعية الهياكل
 يزالون لا الذين الطلاب سن قبل من إعدادىم يتم لم الذين الآخرين تشجيع ويتم ، العقلي الضعف

 يضمن ولا ، الزواج لسن حد على الإسلام ينص لا ، والآثار العوامل ىذه كل وراء. مبكر وقت في
 .العقد في يدةالمق النية أو النية إلى بالفعل يعُاد الزواج لأن المستقبل في الأسرة سعادة العمر


